

Fecha <b>06.10.2022</b>	Sección <b>Economía</b>	Página <b>23</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

# AMLO: si importar alimentos beneficia a los consumidores mexicanos, lo vamos a hacer

**NÉSTOR JIMÉNEZ  
Y EMIR OLIVARES**

Tras el anuncio del pacto antinflacionario acordado el lunes entre el gobierno federal y empresas del sector alimentario, el presidente Andrés Manuel López Obrador expresó su confianza en que los empresarios asumirán su responsabilidad ante la licencia única otorgada a 15 compañías para poder importar con facilidades o los eximirá tanto de impuestos, como de medidas sanitarias que se aplican como filtros para la adquisición de este tipo de productos.

El jefe del Ejecutivo federal explicó que se trata de confiar en los participantes del acuerdo, porque “esa licencia es, por decir, Cofepris, Senasica, el SAT, aduana, etcétera, etcétera, te den facilidades,

quitar trámites, y tú te haces responsable de que la carne que vas a traer de Argentina –regresando al ejemplo, si es que se necesita– tiene que ser carne buena; te damos a ti la confianza, no vas a traer carne para enfermar a los mexicanos o para causar una epidemia”.

Apuntó que de registrarse irregularidades en la compra de alimentos, la ley ya establece sanciones, pero insistió en que “si hay una desgracia, tienen que asumir su responsabilidad. Eso ya está establecido y se les dijo así. Es confianza”.

Frente al **incremento** en el precio de alimentos, expuso que no se puede cerrar la economía, y se debe actuar de manera “heterodoxa”, lo que implica importar de otros países los alimentos en caso de tener mejor **precio**.

“Si podemos conseguir el pollo

más barato para que no aumente el **precio** y se beneficien los consumidores mexicanos, lo vamos a hacer. Aquí el interés superior es el interés del pueblo, la economía popular, nada de proteger a empresas, nada de estar protegiendo negocios particulares afectando la economía de los mexicanos”, agregó al recalcar que quienes se oponen a que se abra el mercado “es porque tienen el propósito de beneficiarse solos, sin competencia”.

Con dicho proyecto, el gobierno federal busca que el costo total de los 24 productos de la canasta básica bajen 8 por ciento.

El mandatario subrayó que se logró también una disminución en el **precio** de la **harina** de maíz para **tortillas** y cada lunes se dará **seguimiento** al comportamiento de los **precios**.

